

大震災からまもなく9ヶ月になろうとしています、如何がお過ごしでしょうか。11月5日の小高会設立総会には40世帯、約120名の参加でした。大変ご苦労様でした。第一原発は、収束どころか放射能の放出が続いています。東電と国は安心のようなことばかり言いますが、これまでのことを見ると、どうも信用できません。



安全・安心とは

今、私達の願いは、土壌、川、地下水、阿武隈山脈すべての地から放射能が検出されなくなる事です。ところが、新聞等でも明らかなように、局所的に放射線量が高いホットスポットが増え続けています。これまで低かった所でも高くなってきている所もあります。

阿武隈川から高濃度の放射能が検出されたと報道されました。阿武隈山脈から大量の放射性物質が阿武隈川に流入したと想定されます。これじゃ安心、安全とは言えないなあ……特に若者と子供への影響が懸念されます。

放射能が微量だから安心、という根拠はどこにあるのでしょうか、東電と国は「直ちに影響はない」と言う、無責任な言い方です。

避難者みんな一緒に

苦しみも悲しみも、原発避難者はみな同じです。双葉地方の方々と一つになって取り組み、大きな輪にしていく事が大事だと考えます。このままでは私たちは弱い立場です。

どんな事でも連絡下さい

一人で考え込むのではなく、みんなで考えた方が解決できるものです。大きな力にもなります。力を合わせてがんばろうではありませんか。

会津の冬は浜と比べ厳しいそうです。しっかり対策をしましょう。食事にも気を付けて暴飲暴食にはくれぐれもご注意下さい。

賠償問題は精神的苦痛、慰謝料、土地、家の保障です。早く家族が一つになるために一律5000万円を、後は資産に応じて賠償するのは当然のことです。

除染
何年かかろうが復興は続けなければなりません。当然、除染もやることです。しかし、田畑、山をやり切れるのか不安なところですね、まもなく九ヶ月になる現在でも家族がバラバラになっていることをもつと重視すべきと考えます。

世話人、平田良則 09051892956 板倉好幸 09095345657 菅野泰久 09023627456 國分富夫 09023643613 木幡正明 09079378970 門馬薫 09097426366 本田信夫 08060202452

追伸 賠償に関する説明を聞きたい方はご連絡下さい。

2011年12月5日

会津小高会

会長 本田 信夫